



## CONVOCATORIA MONOGRÁFICA 2024

Requisitos y lineamientos de trabajo edición n°3

Esta convocatoria está dirigida a todas y todos los graduados de Bachillerato, a quienes se les invita a participar de la publicación de un artículo de tipo ensayístico basado en su Ensayo Monográfico de graduación, que será publicado en el tercer número de la Revista, a publicarse a fines de 2024.

### 1. LA REVISTA

Monográfica nace en 2021 y tiene como misión relevar el trabajo de la monografía que realizan las y los estudiantes del Programa, con el objetivo de impulsar la escritura y difusión de ensayos académicos mediante una experiencia de aprendizaje horizontal, colaborativa y dialógica. Se encuentra dirigida a profesores y estudiantes del Programa de Bachillerato y unidades académicas tanto dentro como fuera de la Universidad de Chile, y a todo el público que pudiera estar interesado.

La publicación va en concomitancia con uno de los objetivos del Programa: propender a la integración interdisciplinar, a través del desarrollo de temas relevantes, contingentes y que pertenezcan tanto a las ciencias exactas y naturales como a las artes, humanidades y ciencias sociales.

En términos de su visión, busca consolidarse como una plataforma con actividades asociadas. Se encuentra dirigida a estudiantes, académicos y a todos quienes estén interesados/as en participar en la construcción de un espacio de socialización, colaboración y diálogo crítico, que permita el intercambio de conocimiento desde diversas miradas.

### 2. PROCESO DE SELECCIÓN

El proceso de selección se realizará durante la primera semana de mayo de 2024. Para postular, el/la escritor/a interesado/a debe enviar una carta de compromiso firmada y su monografía, mediante un formulario. Es importante destacar que se considerará el buen uso de la inteligencia artificial y la prevención del plagio en sus trabajos. Si el/la escritor/a es seleccionado/a recibirá un correo electrónico donde se le informará que ha sido aceptado/, a la semana siguiente del cierre de la convocatoria.

### 3. METODOLOGÍA DE TRABAJO

El/la escritor/a seleccionado/a trabaja de manera personalizada con un/a tutor/a. Juntos coordinan las sesiones de trabajo, que pueden ser semanales o mensuales, y en ellas se conversa sobre la monografía, la pregunta de investigación, los objetivos, entre otros temas. El objetivo es que el/la escritora entregue avances en cada sesión, según lo que se haya acordado en las reuniones anteriores. Las fechas de las entregas finales son dos: la primera es en julio (fecha a convenir) y en octubre (fecha a convenir).

### 4. PUBLICACIÓN

El lanzamiento de la edición n°3 de Monográfica se realizará en noviembre/diciembre de 2024, en una fecha a convenir. Como lo indica la carta de compromiso, el/la escritor/a que publique debe participar en el conversatorio que se realiza con motivo de la presentación del número, por lo que se solicitará la disponibilidad para exponer. La actividad se realiza en las dependencias del Programa y se difunde a través de redes sociales y mailing.

Cualquier duda con respecto a la revista, puedes enviarla a [comunicaciones.bachi@uchile.cl](mailto:comunicaciones.bachi@uchile.cl) ; [revistabachillerato@uchile.cl](mailto:revistabachillerato@uchile.cl)